

Nobu Bank dukung YPH Papua



Kiri : Foto seorang anak beserta guru pembimbing di Daboto, Papua. Kanan : Direktur Utama Nobu Bank, Suhaimin Djohan (kedua dari kanan), mewakili Manajemen didampingi oleh Mario Satrio, Corporate Secretary menyerahkan secara simbolis bantuan dana untuk kegiatan Yayasan Pendidikan Harapan Papua (YPH Papua) yang diterima Ibu Hannah Achmadi (kedua dari kiri) dan Ibu Nursari Dewi Lugito mewakili yayasan.

Jakarta, Senin, 26 September 2016 –Nobu Bank menyerahkan donasi pendidikan kepada Yayasan Pendidikan Harapan Papua sebagai bentuk kepedulian Perseroan bagi pengembangan pendidikan anak-anak Papua. Donasi ini diserahkan secara simbolis oleh Suhaimin Djohan, Direktur Utama Perseroan yang diterima oleh Ibu Hannah Achmadi mewakili yayasan. Pemberian donasi kepada YPH Papua ini merupakan bagian dari kegiatan *Corporate Social Responsibility* yang dilakukan Perseroan dengan tema “Nobu Bank Peduli Papua”. Dalam keterangannya, Suhaimin Djohan menyampaikan bahwa Papua perlu mendapatkan perhatian yang lebih mengingat masih jauh tertinggalnya akses masyarakat terhadap pendidikan terutama bagi anak-anak. Dalam kesempatan tersebut Hannah Achmadi yang mewakili yayasan menyampaikan bahwa YPH Papua sangat mengapresiasi kepedulian Nobu Bank yang mendukung kegiatan yayasan bagi anak-anak Papua yang dilakukan di beberapa lokasi seperti Mamit, Daboto dan Karubaga, Papua. Ditambahkannya lagi bahwa masih banyak anak-anak yang belum mengenyam pendidikan yang layak di Papua dan YPH Papua secara khusus mendedikasikan pengabdianya bagi kemajuan anak-anak Papua.

Yayasan Pendidikan Harapan Papua (YPH Papua) adalah Organisasi non-profit yang bergerak dalam bidang pendidikan untuk anak-anak di pedalaman Papua yang terpencil yang jauh dari akses pendidikan. Ruang lingkup aktivitasnya meliputi pendidikan yang berkualitas, fasilitas kesehatan, listrik, pelatihan bercocok tanam dan beternak, dan fasilitas konektivitas (telepon / internet). Sejak tahun 2013, YPH Papua telah mendirikan Sekolah Lentera Harapan (SLH) di Mamit, sebuah desa kecil di Pegunungan Jayawijaya dan pada tahun 2016 ini, YPH Papua akan mengembangkan sekolah di Mamit serta membuka sekolah dan menyediakan beberapa fasilitas umum untuk masyarakat di Daboto, Papua.

Sekilas Nobu Bank

Nobu Bank adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang menyediakan produk dan jasa layanan perbankan yang komprehensif dalam Rupiah dan valuta asing, termasuk kelengkapan e-channel seperti retail & corporate internet banking, mobile banking, e-money, dan virtual account. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. UG, Jakarta Selatan dan saat ini memiliki 98 (sembilan puluh delapan) kantor yang tersebar di 47 kota besar di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai Nobu Bank dapat diperoleh di www.nobubank.com.

Keterangan lebih lanjut :

Mario Satrio, Corporate Secretary

Telp. 021-2553-5128

✉ corsec@nobubank.com